En otra parcela de la Veguilla de Palacio lindaba don Diego al poniente con tierra del Hospital de los Angeles, lo mismo que con otra de la Veguilla de Consuegra, de ocho celemines, linderos con tierra del mismo hospital. Una de sus parcelas del Cerro del Tinte lindaba al norte y poniente con tierra del Hospital.

Don Francisco José de Resa Marañón, en una tierra del camino de Villajos lindaba al sur con otra del Hospital de los Angeles, lo mismo que con otras parcelas del camino del Campo.

Fuera ya de los Hidalgos, el gran labrador Juan Barrejón Román, en una tierra de enfrente del cerro de San Cristóbal, lindaba con tierra del Hospital.

Alfonso del Valle, que sólo tenía dos fanegas en el camino de la Cruz de Jesús, a media legua, lindaba al poniente con otra del Hospital.

Manuel Gómez Comino, en cuatro fanegas y once celemines que tenía en el Pozo Pajares, lindaba al sur con tierra del Hospital.

Manuel Vicente Rubio, del vínculo de María Miranda, tenía dos fanegas en el camino de los Arenales que lindaban con tierra del Hospital del Corpus Christi.

Pedro José Rioja lindaba con tierra del Hospital y con tierra de San Francisco en siete fanegas que tenía en el camino del Campo.

Alfonso Díaz Ropero Quirós tenía tres fanegas en la Altomira que lindaban al poniente con otra del Hospital de los Angeles.

Rodrigo Manuel Muñoz tenía seis fanegas en la Cruz de Hierro, linderas del Camino de la Puebla, que también lo hacían a sur y norte con tierra del Hospital.

Manuel Romero Tejera, en dos fanegas de los Anchos, lindaba al sur con tierra del Hospital.

Juan Ramírez Arellano también lindaba con el Hospital en una tierra de los Anchos.

Juan Antonio Maza, que es un lindero muy ilustrativo de la redonda del pueblo, para los Rosales, Baladrona, Santanillas, etc., como se puede ver en las quinterías, tenía cuatro celemines en la Baladrona, que lindaban al sur con tierra del Hospital y otros tres aparte que también lindaban con tierra del Hospital.

Agustín Fernández del Campo linda con cuatro fanegas del Acebrón con tierra de los Hospitales.

Andrés Díaz Rosel tenía dos fanegas en las Pilillas que lindaban a oriente con tierra de la Enfermería de Nuestro Padre San Francisco y lo mismo por el poniente y norte de otras dos fanegas de la Dehesilla.

Doña Dorotea de Zúñiga, en fanega y media del camino de Villafranca, lindaba con tierra del Hospital de los Angeles.

Santiago Díaz Ropero lindaba con tierra de los Hospitales en dos fanegas que tenía en el Cerro Cigüela.

Isidoro Millán también linda en el cerro Cigüela con tierra del Hospital. Y en tres fanegas que tenía en el Pozo Nuevo con tierra del Hospital del Corpus Christi, lo mismo que con otra fanega y media que tenía en el camino del Campo.